

# いばら

会長テーマ「全員で奉仕を、新たなる出発

## めざみ交流バーベキュー大会

会長 酒井 誠一

今期五月十七日（日曜日）天気にもめぐまれ「ゾーン・チエアパーソン」「幹事」「PR委員長」等の参加をお願いして、又、めざみ作業所さまが多くの人々の参加があり「力」の入った一日でした。私も、

前日より事務局の柏木さん、当社

の社員と共に百三〇人分の食材を準備して疲れましたが、皆様の笑顔を見たら疲れも無くなり、清々しい思い出の残る一日を過ごす事が出来、来年も又、皆様と共に、めざみ交流バーベキュー大会をやりたいですね？



第20号

発行日 平成27年8月末日  
発行責任者 横浜リバティライオンズクラブ  
会長 酒井 誠一

金沢の  
自然公園  
夏來たる

五月晴れ  
わいわい騒ぐ  
仲間たち



## 第九六九回移動例会

渋谷友弘



台風十一号以降、大気不安定で各地で大雨による大災害が発生している、しかし横浜はカラカラ天気で一雨ほしい所である八月十九日（火）酒井会長第一回目の移動家族例会がマリンタワー・ビアガーデン一階でメンバーネス、ファミリー総勢三〇名弱で盛大に行なわれた。飲む、食べる、おしゃべり、そして芝生を舞台にベリーダンスがダンサー七～八名で始まる、飯澤幹事の奥様はさすがジャズ歌手、その輪に入る。

幹事はしっかりと仕事をしていたベリーダンスをクリスマス家族例会にどうだらうと、会長と相談していた。名刺はいただいたとのこと、また、久保しはきまいのいい所をダンサーに大きなお札をチップとあげていた。

日中は残暑が厳しいが朝晩は少しすくくなつた一夜の二時間であつた。

## オールジャパンリバティ

石川史郎

平成二十六年十一月二二五日、来期チャーターナイト四〇周年を迎える大和リバティLC小野寺会長はじめ、四名の皆さんPRを兼ねて表敬訪問をされました。当クラブではそれに答え、惜しみない協力を約束させて頂きました。お土産としてGMT荻窪くんが、ワーキショットを開いてくれました。我クラブ多くのメンバーはライオン歴が長く、知識も潜在的には多く持つている筈ですが、いざ「ライオンズクラブ活動」をテーマに展開していくと、思いの外、新鮮な時間となり真面目な素晴らしい例会となりました。



平成二十七年四月十八日、今年のリバティサミットは熊本リバティLCがキャストとなり、ご当地で開催されました。午後二時から熊本駅構内で、献血協力、薬物乱用防止、L・C・I・Fに関するPRチラシを各三百枚配布、当クラブからは酒井会長はじめ四名の参加でしたが横浜と違い、駅前でも行き交う人が少なく、思った程の成果は上がりませ

んでした。

四時からリバティサミット

の開始、オールジャパンサ

ミットの在り方、開催地ロー

テーションについて評議の後、各クラブの近況および活動報告中では協力要請等充実した

二時間になりました。記念事

業は、阿蘇中岳噴火に依る降

灰被害対策支援として、高森

L.C.を通し、学生さん達にリ

バティネーム入り傘を四十万

円分寄贈させて頂きました。ただ残念な事に川崎リバティL.C.の欠

席が何とも気になるところでした。

四月三〇日、大和リバティL.C.四〇周年記念パーティー予行練習

の一環として、京浜地区リバティと川崎富士見L.C.との合同例会が横浜シエラトンホテルにて開催されました。例会二部として厚木自衛隊基地から司令官をお招きして、日本の自衛隊活動と今日本で最も気がかりな世界に於ける日本の立場、危機と保全についての下り

では会場全体で緊張感が生まれ、席を立つ人もなく全員真剣に聞き入っていました。それと大和さんの交流の広さからでしょう、複合地区から多くの出席者があり、本番式典の成功を確信させる、大変盛況な例会となりました。



## 新年例会

金子貞司

一月六日（火）横浜リバティライオンズクラブの、新年会である。私は昨年の、十二月十三日（土）クリスマス家族例会に誘われたが、新年会に出席するからと断つた、渋谷しがタクシーで自宅まで迎えに来た、そして石川Lのそば（東）へ、当クラブメンバーが減少、（東）に楽に座れるようになつた。私達の

テーブルは、複合副委員長の大垣L、渋谷Lとの三名、となりは酒井会長、飯澤幹事、宮島会計の三名、との方は奥座敷へ、そば、すき焼き等、おい



しかつた。私も久しぶりに出席、楽しい一夜を帰りは吉田Lが家まで送つてありがとうございました。横浜リバティクラブバンザイ。柳瀬P.R委員長頑張れ。

## 京浜地区リバティLC合同例会

福本行雄

引越

鈴木忠男

平成二十七年四月三〇日の京浜地区リバティ合同例会に出席しました。

いつものメンバーの和やかな例会かと思いきや、会場の横浜ベイシェラトンには百人位のメンバーが参集しています。よく見れば安達地区ガバナーの顔も見受けられ、いつもと違う雰囲気に私は戸惑つてしまいました。



二部の講演会は海上自衛隊の一等海佐・堀博幸氏のお話です。東日本大震災の自衛隊のご苦労には胸を打たれる思いがいたしました。堀さんは時間をオーバーしつつ、震災から今後のシーレーン防衛まで、普段私達が聞き及ばない内容を話して下さいました。なかなか、中身の濃い講演会だったと思います。

いよいよ三部の懇親会となりました。私の隣は東京のLCメンバーでした。新しい知己が広まったのは良かったですが、最初に感じた違和感は最後まで無くなりません。オールリバティのいつもの例会とは別の次元でした。

「仲間つてなんだろう…」そんな事を考えた一夜となりました。



# バーべキュー大会

藤野慎

よろしくお願ひ致します。

また、十月二十四日（土）にはめざみフェスタ、来年二月には三〇

拜啓、新緑の候、皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

先日は、バーべキュー大会にお招きいただきましてありがとうございました。同じテーブルを囲みおいしい食事に、楽しい会話とめざみのメンバーも、とても有意義なひとときを過ごす事ができました。

リバティライオンズクラブの皆様には、バザーやバーべキューなど、いろいろな場で永きにわたり、ご支援、ご協力をいただき、めざみのメンバーにとって心の支えであり、見守っていただいている事は、大きな喜びです。

めざみもライオンズの皆様をはじめ、多くの方々にご協力をいただきながら活動を続け、おかげさまで今年の四月、開所三十周年をむかえました。これからも地域の中で、一同力をあわせがんばっていきたいと思いまので、今後ともどうぞ



周年記念式典も予定しておりますので、是非ご参加をよろしくお願ひ致します。

末筆ながら、リバティライオンズクラブの皆様のご健康とますますのご発展をお祈り申し上げます。

## 紫陽花

事務局員 柏木好子



私は雨に打たれて涼やかに咲いている紫陽花の花が大好きです。先日主人と共に六ツ川の自然植物園に行つてきました。四年前の東日本大震災の次の日、三月十二日その公園でゾーンの植樹の予定がありました。余震の続く恐ろしい思いで夜があけ当然その日の植樹は中止になり、それから紫陽花の花を見かけるたびに自然植物公園の紫陽花が気になつて居ました。職員の方々に植えて頂いたと聞いておりましたので。2R-4Zライオンズクラブのプレートを探しながら五百五〇本の紫陽花が一ヶ所に植えてあるのかと想像を大にしていましたが、プレートは見かけませんでした。広い敷地にところどころに点在し、綺麗に咲いた紫陽花を見る度に此れがそうかしらと思いをはせて写真を撮り二時間程公園を散策、お天気も良くほっとして帰路に着きました。

## 会計

会計 宮嶋涉

昨年五月の時点では、私は副会計をたのむと酒井会長に云われ受けた会計の丹羽しが一回も出席せず、ガバナー公式訪問から私が副会計で出席する。そして正式に二期連続会計となる。

私もそろそろ八〇才になろうとしている、足腰が弱つてきているが家の周りを一時間かけ散歩して頑張っている。まだすべてにおいて現役で、来期は幹事としてよろしく。



## 七〇才到達の御挨拶

柳瀬満利子

やつと七〇才になつたという  
のが、正直な気持ちです。今ま  
では、子供のことを含め、いろ  
いろと身近な人間関係をあれこ  
れ、想い煩う日々が有り、仕事  
を続けているなかで、がんばら  
なくてはと自分を励まし、持病  
と仲良く折り合いをつけながら  
この三〇年間を過ごして来た様  
に思います。

もう、ゆつくり歩いていいよ  
と自分に言い聞かせているところです。足の方は早目に二、三年前  
からゆつくりしか歩けなくなっていますが…。手にとる本も「自然  
死のすすめ」や「かたづけ上手」等、身近なものになっています。

リバティライオンズクラブに入会させてもらってからの年月を振  
り替えると、本当に楽しくにぎやかな旅行や夏のバーベキュー、ク  
リスマス例会と思い出がたくさんあります。

これからは、迷惑をかけない範囲で、私らしくライオンズクラブ  
メンバーライフを続けられたらと願っています。皆様、よろしくお  
願いいたします。



## 第九八回 ライオンズクラブ国際大会

米国ハワイ州ホノルル（六月二十六日～三十日）

三三〇複合地区家族会員活性化 副委員長 大垣建一

国際大会でハワイへ行つて、夜の世界を若い者をつれて楽しんで  
来たぞ。宮鳴会計、来期もよろしく。



## 初めての三役

吉田俊一

今期、会計と言う大役をいただき少し緊張しています。

ライオンズクラブに、

入会して一〇数年経ちました。昼間の会合には？ほどんど参加できない旨を、今期会長を務める渋谷に、話した処ライオニズクラブの、対外的な事は皆で協力して遣つて行くから出来る限り我がクラブを盛り上げて下さいとの一言を言われ、何も会計の事は解りませんが精一杯頑張ります。



### 編集後記

これからも横浜リバティーライオンズクラブの為、楽しいメンバーと一緒に活動して行きます。



会計 吉田 会長 渋谷 幹事 宮嶋

(2015年7月～2016年6月 3役)